

田村 憲司議員



Q 廃校舎の活用と下鎌田、杣瀬遺跡の出土品は

A 廃校後の活用対策の中で考えたい

議員 下鎌田、杣瀬遺跡の出土品はどうなっているのか。

教育長 一部ふるさとセンターに展示、他は下仁田保育園に保管してある。

議員 廃校資料とでも一緒に展示できないか。

教育長 廃校利用の中で考えてみたい。

町長 町全体の資料館として活用できればと思う。

議員 馬山小学校は他校と比較して倍の面積と下仁田インターに近い地の利がある。良い利用方法はあるか。

議員 専門的な人の意見を聞くのも一つの方法かと思う。

Q 観光行政対策は

A 活性化に貴重な位置付け

議員 ①下仁田インターで降車させる対策は。②もみじ祭りに軽井沢からのPRは。③あじさい園での千客万来事業の継続は可能か。④「荒船の湯」の入込客対策は。

議員 ①インター手前の案内板が利用可能か検討したい。②もみじライン推進協議会と検討する。③継続可能と思われる。④マイクロボス送迎の周知徹底を行い、利用者の利便を図りたい。

Q 道路行政対策は

A 検討・努力していく

議員 ①下仁田バイパス計画は。②大栗から軽井沢への道路計画は。③大崩山トンネルは。④仲町から川井に通じる道路計画は。農林建設課長 ①現在では整備計画に入っていない。②県から継続審査また、

どのくらいの数が入っているのか。

町長 町の取り組みといたしましては今までの周知は自然学校が頼りでございました。これからは地域を挙げて取り組み一致団結した気持ちで進んでいくようにしたい。できれば講演会等々を地域別にして周知したい。

議員 イルミネーションについて説明願います。

議員 イルミネーションについて説明願います。

町長 道平ダム周辺の土地開発については、これから大いに活用できる場所だと思えます。しかし、現在水等の問題が一番ネックでありますが今後うまく有効活用できるのではないかと思います。町自体いろいろな施設や空き家等ありますが今後も課題として研究していきたい。

議員 町への観光客は年間

Q 観光一般について

A PR活動に一層力を注ぎたい

町長 道平ダム周辺の土地開発については、これから大いに活用できる場所だと思えます。しかし、現在水等の問題が一番ネックでありますが今後うまく有効活用できるのではないかと思います。町自体いろいろな施設や空き家等ありますが今後も課題として研究していきたい。

町長 道平ダム周辺の土地開発については、これから大いに活用できる場所だと思えます。しかし、現在水等の問題が一番ネックでありますが今後うまく有効活用できるのではないかと思います。町自体いろいろな施設や空き家等ありますが今後も課題として研究していきたい。



今年度で廃校になる馬山小

議員 町への観光客は年間